

Bei den Kegler sorgen derzeit die Damen für Furore Ida-Maria Schmid für die Bezirksmeisterschaft qualifiziert..

Nicht immer sorgen die Herren für die Schlagzeilen im Verein. Mitte Januar sorgten die Damen für eine Kuriosität. In Großweil lagen die SVH-Damen nach drei von vier Paarungen bereits aussichtslos zurück. Mit 81 Holz lag Großweil in Führung und wir hatten uns insgeheim schon mit einer Niederlage abgefunden. Aber dann erwachte das Kämpferherz von Monika Schönfelder. Was keiner für möglich gehalten hat ist eingetreten, das Spiel wurde noch gewonnen und das mit 12 Holz Vorsprung.

454 Holz zauberte Monika Schönfelder auf die Bahn, ein wahres Traumergebnis und eine Leistung, die in die Analen des SVH eingehen wird. Natürlich war es persönlicher Rekord, auf diese Leistung kann sie zurecht stolz sein, momentan konnte sie noch gar nicht realisieren, was sie geleistet hat.

Die Punkte brauchte der SVH notwendig, momentan dümpelt das Team auf Platz 9 und ist stark abstiegsgefährdet. Aber den Klassenerhalt packen sie schon.....! Wenn es sein muss, sind unsere Damen immer zu Höchstleistungen fähig, die Qualität dazu haben sie und wenn Fortuna mithilft, kann nicht's mehr schief gehen.



Das zweite Highlight ist die Teilnahme von Ida-Maria Schmid bei den Bezirksvorentscheidungen der Seniorenklasse A. In Weilheim bei den ersten Vorläufen qualifizierte sie sich mit sehr guten - 438 Holz - für den Endlauf. Beim Endlauf in Penzberg musste sie mit 418 Holz ein wenig Federn lassen, trotzdem reichte es für einen guten 3. Platz. Beide Ergebnisse wurden aufaddiert und mit 856 Holz hat sich Ida-Maria Schmid als Vertreterin des SVH für die Bezirksmeisterschaft qualifiziert.

Diese finden am 26. April in Kolbermoor bei Rosenheim statt.

Wir wünschen „Gut Holz“ und viel Glück.

